

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

---

Nachtrag v. 17.4.1947

Blatt 444

## Achtung Fischhändler!

=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Die Fischkleinhändler haben den Marktamtsabteilungen am Samstag, den 19. ds.M., bis 10 Uhr vormittag ihre Restbestände an Frischfischen zu melden.

18. April 1947

## Eine Sportanlage für Vöslau

=====

Neben den dringenden Augenblicksaufgaben, die durch den Krieg und den Wiederaufbau bedingt sind, verliert die Gemeindeverwaltung von Vöslau die große Linie für die Zukunft nicht aus dem Auge. Gerade die Entwicklung Vöslaus als berühmter Fremdenverkehrsort bedingt eine besondere Aufmerksamkeit, um den Ort für die Gäste schön und bequem zu gestalten. Darum hat sich die Gemeinde Vöslau auch zum Bau einer großen Sportanlage entschlossen und einen Wettbewerb ausgeschrieben, zu dem vier Architekten, die Fachleute des Sportstättenbaus sind, eingeladen wurden.

Die Anlage wird in der Mitte des Kurortes auf den ehemaligen Guttmannschen Gründen hinter dem Vöslauer Schloß entstehen. Am 3. April fand unter dem Vorsitz des Bürgermeisters Erimmel die Sitzung zur Projektüberprüfung bzw. Zuerkennung der ausgeschriebenen Preise statt. Zur Jury gehörten außer den ortsansässigen Funktionären auch Architekt Schuster, Professor an der Hochschule für angewandte Kunst und Konsulent der Stadt Wien für Architektur und Städtebau, Baurat Dipl. Arch. Ing. Bodék von der Stadtbaudirektion Wien und Amtsrat Söllner, Sportreferent der Stadt Wien.